



MES DE LAS MADRES

"Una sociedad sin madres sería una sociedad inhumana, porque las madres saben testimoniar siempre, incluso en los peores momentos la ternura, la dedicación, la fuerza moral... Son ellas frecuentemente las que transmiten el sentido más profundo de la práctica religiosa... Un mensaje que las madres creyentes saben transmitir sin tantas explicaciones, que llegarán después; el germen de la fe está en los primeros momentos, en los más preciosos. Y sin las madres... la fe perdería buena parte de su calor simple y profundo".



Y la Iglesia es nuestra madre... No somos huérfanos, tenemos una madre. La Virgen, la madre Iglesia y nuestra madre. No somos huérfanos, somos hijos de la Iglesia, somos hijos de María y de nuestra madre.

Gracias, queridas madres por lo que sois en la familia y por lo que dais a la Iglesia y al mundo. Y a ti, amada Iglesia, gracias por ser madre. Y a ti, María, madre Dios, gracias por mostrarnos a Jesús".

Papa Francisco

Invitamos a todas las madres que hacen parte de nuestra comunidad a participar de la Santa Eucaristía y un sencillo homenaje el próximo **viernes 3 de mayo a las 7:00 am.**

Cordialmente,

RECTORÍA

"Las madres son el antídoto más fuerte para el individualismo... las que más odian la guerra que mata a sus hijos, las que atestiguan la belleza de la vida"

PAPA FRANCISCO

Estudiante		Grado	
Firma de la madre de familia		Confirmando asistencia:	SI NO